06/03/2025 Audiencia: \$1.488.829 Vpe pág: \$1.606.745 Difusión:

Tirada: Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación: 15.000 5.000 5.000 92,66%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



Pág: 2

Jueves 6 de Marzo de 2025 / El Rancagüino

Inició oficialmente el año escolar 2025

ALFREDO BRAVO. FOTOS: HÉCTOR VARGAS.

pesar de que los docentes se incorporaron a las instituciones educativas el pasado lunes 3 de marzo, el año escolar 2025 comenzó oficialmente este miércoles 5 para los estudiantes de todos los niveles en la región de O'Higgins y del país. Los establecimientos educativos de la comuna de Rancagua recibieron desde tempranas horas a los alumnos y alumnas, que en su mayoría llegaron acompañados de sus padres y apoderados, para dar inicio al año escolar en todas las modalidades, donde se notó el entusiasmo y alegría para su incorporación al proceso educativo a nivel nacional.

Todos los establecimientos educativos de la comuna de Rancagua que se sumaron al llamado a clases, realizaron actos de bienvenidas a sus alumnos regulares y a los nuevos que ingresan para este periodo 2025, y ejemplo de ello, fueron el Liceo de Niñas de Rancagua y el Liceo Bicentenario Óscar Castro Zúñiga.

Aunado a este primer día de clases, El entusiasmo y alegría en su se sumó el congestionamiento vehicular en las principales calles y avenidas de la capital regional, donde el tráfico automotor aumenta considerablemente, por la incorporación del transporte escolar y los autos particulares que llegan a los centros educativos a dejar a los niños, niñas y jóvenes a sus respetivos recintos escolares. formarán parte de la matrícula de



El acto de bienvenida a las alumnas del Liceo de Niñas de Rancagua por parte del personal directivo y autoridades de la comuna a las afueras de la institución.

personal de Carabineros en las principales vías y avenidas de la ciudad, con el fin de controlar el movimiento vehicular y así evitar las ya acostumbradas filas de autos particulares, del transporte público y de carga, que transitan por nuestra ciudad.

EL LICEO DE NIÑAS DE RANCAGUA RECIBIÓ A SUS **ALUMNAS**

primer día de clases, invadió a las alumnas, padres, apoderados y personal del Liceo de Niñas de Rancagua, con un acto de Inauguración del Año Académico 2025, llevado a cabo a las afueras del recinto educativo, donde también se le dio la bienvenida a las más de 100 nuevas estudiantes, que Cabe destacar la participación del este emblemático establecimiento



El director del Liceo de Niñas de Rancagua Mauricio Aguerrebere.

educativo de la ciudad.

Un grupo de niñas que pertenecen al Coro de la institución, realizaron acto artístico con la interpretación de los temas "Girls Just Wanna Have Fun", de Cindy Lauper y "Trabaja Duro", de la película "La Princesa y el Sapo", dirigidas por la



El alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati, dijo que "estamos recuperando las confianzas".

profesora Polette Gallardo Godoy. En dicho acto estuvo presente el alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati, en compañía del director de la institución, Mauricio Aguerrebere Jaramillo, personal



El Liceo Óscar Castro Zúñiga también dio la bienvenida a sus miércoles 5 de marzo

Fecha 06/03/2025 Audiencia: Vpe: \$1.488.829 Tirada: Vpe pág: \$1.606.745 Difusión:

Ocupación:

Vpe portada: \$1.606.745

15.000 5.000 5.000 92,66%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



El Rancagüino / Jueves 6 de Marzo de 2025



Las integrantes del Coro del Liceo de Niñas de Rancagua durante su presentación en el acto de bienvenida al año escolar 2025.

directivo, docente, alumnas, padres y apoderados; concejales y representantes del Ministerio de Educación.

ALCALDE: "ESTAMOS RECUPERANDO LA CONFIANZA"

El alcalde Raimundo Agliati resaltó en su intervención la importancia de este acto, donde se suman los 36 centros educacionales, también los colegios y liceos administrados por la Corporación Municipal y los 10 Jardines Infantiles.

"Estamos en un trabajo de inicio de año, que estamos recuperando las confianzas", expresó Agliati, quien pidió disculpas ante todos los presentes, como presidente de la Corporación de Educación, por lo que sufrió la comunidad escolar durante tanto tiempo.

Recalcó además que, "hoy es tiempo de volver a levantarnos. trabajar en conjunto y que tengan la confianza de que la Corporación

- Los establecimientos educativos de la comuna de Rancagua que se sumaron al llamado a clases, realizaron actos de bienvenidas a sus alumnos regulares y a los nuevos que ingresan para este periodo 2025

Municipal ha hecho un trabajo en la ciudad. tremendo, con un equipo profesional serio que se ha esforzado durante los tres meses para tener las condiciones básicas preparadas El director del Liceo de Niñas de y habilitadas para comenzar este año escolar".

Anunció, que hoy cuando se regresa a clases, los establecimientos listos y más seguros, con los insumos básicos, de higiene y limpieza, así como también para los profesores con elementos que en su tiempo no lo tuvieron.

Durante su recorrido por la ciudad en el primer día de clases, el edil rancagüino indicó que notó la congestión vehicular, pero que desde la municipalidad se trabaja para colaborar en la movilidad y comprimir la congestión que existe

MANTENER LO QUE HAN **GANADO**

Rancagua, Mauricio Aguerrebere, indicó que uno de los desafíos de la institución es "mantener lo que hemos ganado", porque el colegio funciona bastante bien y quiere seguir creciendo como institución, buscando que sus estudiantes puedan cumplir sus sueños en la Universidad.

EL LICEO ÓSCAR CASTRO TAMBIÉN DIO LA BIENVENIDA

En el Liceo Óscar Castro Zúñiga de Rancagua, de igual manera se realizó un acto de bienvenida a los alumnos y alumnas, para el nuevo

periodo escolar 2025, donde la Orquesta Sinfónica de esa institución dio una magistral presentación, para recibir a toda la comunidad estudiantil.

Es por ello, que su directora, Marcela Droguett, dijo que inician el año académico 2025 con un hondo pesar, por la pérdida del pequeño Gaspar Kadic Herrera, pero también con toda la ilusión y esperanza que éste será un buen año en su memoria y de muchos éxitos.

Destacó Droguett, que el año 2024 esta institución sobresalió en la región con cuatro puntajes nacionales y al mismo tiempo dio las gracias a los apoderados que confiaron en este liceo, por lo que esperan no defraudarlos.

"Recuerden siempre, que la tarea de educar, no es solamente del liceo, sino también del hogar", expresó la directora del Óscar Castro Zúñiga, Marcela Droguett. 📵



La Orquesta Sinfónica del Óscar castro hizo una presentación magistral para recibir a